

## Lokales

## Redaktion

Tel.: 0 41 06 / 997 701 6152

## Nachrichten

Versammlung  
der Sportler

**HASLOH** Bleibt es an der Spitze des Turn- und Sportvereins (TuS) Hasloh beim Alten oder gibt es einen Wechsel? Das entscheiden die Mitglieder am kommenden Freitag, 28. Februar, während ihrer Jahresversammlung im TuS-Sportlerheim, Am Sportplatz 2. Turnusmäßig stehen Wahlen des Vorsitzenden, aktuell Manfred Maier, sowie des Kassen- und Sportwarts auf der Agenda. Auch die Spartenleiter des Vereins haben das Wort und können von den Erfolgen und Entwicklungen der Sportler berichten. Die Veranstaltung beginnt um 19.30 Uhr. Der Vorstand bittet alle stimmberechtigten Mitglieder, an der Versammlung teilzunehmen. *cho*

Basar rund  
um das Kind

## 100 Kilometer für den Musikzug

Virginia Emmerlich reist für große Konzerte von Neumünster nach Hasloh

Von Natascha Thölen

**HASLOH** Der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr in Hasloh unter der Leitung von Mathias Jerschnek hatte zur offenen Schnupperprobe eingeladen. Und tatsächlich tauchte pünktlich um 14 Uhr ein neues Gesicht auf: Die Querflötistin Virginia Emmerlich aus Neumünster kam, um sich das Blasorchester aus der Nähe anzuschauen. Anfängerin ist „die Neue“ jedoch nicht.

Emmerlich macht Musik seit sie denken kann. Im Gespräch mit unserer Zeitung sagte sie, dass ihre Mutter sie bereits im Kindergarten zur musikalischen Frühförderung angemeldet hatte. Die heutige Verwaltungsfachangestellte startete zuerst mit dem Klavierspielen. Vor zwölf Jahren fing sie zusätzlich mit der Querflöte an und dann kam auch noch das Schlagzeug dazu. Mit dieser Ausbildung im Rücken setzte sich die junge Frau während der offenen Probe im Hasloher Musikpavillon einfach direkt in die



**Ein neues Gesicht** in der ersten Reihe: Querflötistin Virginia Emmerlich (Zweite von links) kam zum Schnuppern und wird die Bläser bei großen Konzerten unterstützen. FOTO: NATASCHA THÖLEN

erste Reihe zu den anderen Flöten.

Ihr wurde ein Notenbuch vor die Nase gesetzt, und sie stieg direkt mit in die „Berliner Luft“ ein, den Gassenhauer, den die Musiker gerade losschmetterten. Eigentlich spielt Emmerlich in Neumünster im Mädchen Musik-

zug, aber da es dort gerade einen Mangel an Schlagzeugern gibt, erklärte sie sich bereit, an den Drums auszuhelfen. Ihr Lieblingsinstrument fehlt der Querflötistin allerdings schon, und da sie privat mit Jerschnek befreundet ist, ließ sie sich von ihm einspannen, wenigstens die großen

sechs bis sieben Konzerte, die der Musikzug pro Jahr spielt, mit zu unterstützen.

Denn obwohl der mit seinen aktuell 39 Musikern im Alter von 15 bis 84 Jahren zurzeit gut aufgestellt ist, würde sich Jerschnek über Unterstützung freuen. Jeder, der ein Instrument spielt, ob

Anfänger oder Fortgeschrittener, könne sich melden. Mitzubringen sei lediglich Spaß, betonte Jerschnek. Auch wenn ein eigenes Instrument von Vorteil wäre, sei das keine Bedingung. Der Musikzug verfüge über einige Instrumente, die ausgeliehen werden könnten.

An erster Stelle werden die Tenorregister wie Posaune, Tenorhorn und Schlagzeug gesucht, aber auch alle anderen Instrumente sind willkommen. Geübt wird immer dienstags von 19 bis 22 Uhr. Große Konzerte gibt es sechs bis sieben übers Jahr verteilt. „Das musikalische Repertoire ist in diesem Jahr sehr nach der aktuellen Musiklage ausgerichtet, zum Beispiel mit Lady Gaga“, berichtet Jerschnek.

Besonders am Herzen liegt den Musikern ihr traditionelles Pfingstkonzert im gleichnamigen Hasloher Pfingstwald, und für den 1. Advent, am 29. November 2020, gibt es ein eigenes Weihnachtskonzert.

> [www.feuerwehr-hasloh-musikzug.de](http://www.feuerwehr-hasloh-musikzug.de)